

# Beurteilung der Tramführung Rämli- /Gloriastrasse, Zürich



**Das Hochschulgebiet Zentrum Zürich (HGZZ) steht in den nächsten Jahren vor einem grösseren Umbruch. Zur Erschliessung des Gebiets mit dem öffentlichen Verkehr dient das bestehende Tramnetz. Um zu beurteilen, ob sich in hier eher eine Tramführung in Seiten- oder in Mittellage der Fahrbahn eignet, erarbeiteten wir entsprechende Entscheidungsgrundlagen und bereiteten sie für die Projektsteuerungsgruppe auf. Dabei legten wir besonderen Wert auf eine verständliche Bewertungsmethodik und einen breit abgestützten Prozess.**

## Unsere Leistungen

- Festlegen einer verständlichen Bewertungsmethodik, welche die Vor- und Nachteile der beiden Varianten beleuchtet
- Erarbeiten eines Kriterienkatalogs
- Bewerten der Kriterien, basierend auf vorhandenen Grundlagen und Fachgesprächen
- Interpretieren der Ergebnisse und Erstellen eines Fazits
- Konzeption und Moderation der Begleitgruppen-Workshops

## Auftraggeber

Tiefbauamt Stadt Zürich

---

## Fakten

Zeitraum 2018 - 2019

---

Projektland Schweiz

---

## Ansprechpersonen

Karin Bächli  
[karin.baechli@ebp.ch](mailto:karin.baechli@ebp.ch)

Dr. Tobias Fumasoli  
[tobias.fumasoli@ebp.ch](mailto:tobias.fumasoli@ebp.ch)

